
 

L’ENALCACCIA RINGRAZIA IL MINISTRO LOLLOBRIGIDA 

*********** 
 

L’Enalcaccia ringrazia il Ministro Lollobrigida per aver presieduto la riunione già convocata dal 
Sottosegretario La Pietra per il giorno 11 luglio 2024 alle ore 16.00, anche in presenza dello 
stesso e del Gen. Monaco per un “confronto sulla riforma 157/92”. 

 

Nella lunga e franca riunione il Ministro ha ricordato gli interventi svolti a tutela dell’attività 
venatoria sempre nel rispetto dell’ambiente e della natura e l’avvenuta ricostituzione del 
Comitato Tecnico Faunistico Venatorio Nazionale (CTFVN) il quale ha formulato, nei suoi lavori 
qualificati, pareri riguardanti i Calendari Venatori regionali. 
 

Lo Stesso ha, altresì, ricordato l’evoluzione in sede parlamentare degli emendamenti a suo 
tempo presentati e le difficoltà insorte per la loro integrale approvazione. Ha, altresì, proposto di 
concordare una road map per dare attuazione, nei tempi più brevi possibili, alle modifiche 
normative atte a garantire lo svolgimento della prossima stagione venatoria senza incertezze e 
senza angosce, assicurando, altresì, il personale impegno per sollecitare la relativa attività 
parlamentare. 
 
Il Presidente dell’Enalcaccia ha ringraziato il Ministro per la sensibilità sempre dimostrata verso 
il mondo della caccia, oggi di nuovo confermata con la Sua presenza alla convocata riunione ed 
ha esposto i punti di maggiore interesse e urgenza per consentire lo svolgimento di una corretta 
attività venatoria. Tra questi ha ricordato le determinazioni da assumere per evitare la 
sospensiva dei Calendari Venatori nel caso di accoglimento di ricorsi al TAR (a cui si potrebbe 
ovviare mantenendo comunque in vita i Calendari Venatori dell’anno precedente); ha, altresì, 
segnalato l’esigenza di revisione dei Key Concepts e la necessità di delimitare chiaramente le 
zone di caccia con riferimento al trasporto di munizioni al piombo nonché, da ultimo, ma non per 
ultimo, l’opportunità di ricercare soluzioni adeguate tendenti a ridurre i rischi di procedure 
referendarie facilitate dalla raccolta di firme on-line. 
 



 
 
 
Anche gli altri partecipanti hanno manifestato la diffusa esigenza di una road map atta a 
prevedere il recupero degli emendamenti presentati per assicurare il sereno svolgimento della 
prossima stagione venatoria. 
 
Al termine della riunione, il Ministro ha confermato l’impegno del Governo ed ha invitato tutti i 
presenti a far pervenire, in tempi brevi, richieste scritte, chiare e possibilmente concordate al 
fine di consentire al Governo di dare seguito e tempestiva attuazione alle istanze rappresentate. 
 
Tutti i partecipanti all’incontro hanno, quindi, assicurato la presentazione di istanze, 
possibilmente concordate, per le ipotesi di modifiche, in tempi ragionevoli, della normativa 
riguardante l’attività venatoria e la richiesta convergente verso un rapido cammino parlamentare. 
 
La riunione si è conclusa con rinnovati ringraziamenti al Ministro Lollobrigida che, con la Sua 
presenza, ha confermato la sensibile attenzione alle problematiche del mondo della caccia, 
sempre rappresentate dalle Associazioni Venatorie Nazionali Riconosciute e, tra queste, anche 
dall’Enalcaccia. 
 
Il Presidente dell’Enalcaccia nel suo intervento di ringraziamento ha espresso fiducia che 
l’impegno del Ministro e la road map individuata siano tali da rassicurare tutti i cacciatori 
consentendo loro una rinnovata fiducia nelle rispettive Associazioni Venatorie.  
 
L’auspicio del Presidente dell’’Enalcaccia è che la prossima stagione venatoria possa svolgersi 
senza intoppi e senza incertezze. 
 
 

      Lamberto Cardia 
      Presidente Enalcaccia 

 

 

Roma, 12 luglio 2024 


